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Vittoria. La pubblicazione sulla Gazzetta ufficiale del dispositivo che ha
portato allo scioglimento del Consiglio comunale diventa oggetto di analisi

«Continue ingerenze

GIUSEPPE LA LOTA

Il decreto di scioglimento del Consi-
glio comunale di Vittoria è stato pub-
blicato mercoledì sulla Gazzetta uffi-
ciale. Vi si spiegano i motivi che hanno
portato prima la commissione prefet-
tizia che ha lavorato fino al 30 marzo
scorso, poi la prefettura di Ragusa e in-
fine il ministero dell’Interno a dichia-
rare sciolto il Consiglio con conse-
guente decaduta dell’amministrazio -
ne comunale. Per alcuni è tutto chiaro,
i presupposti per lo scioglimento c’e-
rano. Per altri le motivazioni, piene
zeppe di “omissis”, sono difficili da in-
terpretare e commentare. Per altri,
nessun dubbio: è stato commesso un
sopruso nei confronti della città di
Vittoria e dei suoi abitanti. La città, in
questa dolorosa vicenda senza prece-
denti nella sua giovane storia (sciogli-
mento per infiltrazioni mafiose) si è
presentata divisa su tutti i fronti. C’è
chi ha salutato con gioia il commissa-
riamento per i prossimi due anni, per-
ché taglia tutti i possibili agganci e i
collegamenti fra politica e mondo e-
sterno; c’è chi ha visto il provvedi-
mento come una jattura per la città già
in forte crisi per tutti i motivi che sap-
piamo.

A parte gli “omissis” che intendono
tutelare l’anonimato di personaggi in
qualche modo coinvolti nella vicenda
dello scioglimento, le motivazioni le
sintetizza in un periodo il primo capo-
verso del decreto. “Il Comune di Vitto-

ria presenta forme d'ingerenza da
parte della criminalità organizzata
che compromettono la libera deter-
minazione e l’imparzialità dell'ammi-
nistrazione nonché il buon andamen-
to ed il funzionamento dei servizi, con
grave pregiudizio per l'ordine e la si-
curezza pubblica”. Le motivazioni
poggiano molto sull’indagine “Exit
poll” condotte dalla Guardia di finan-
za di Catania sotto la direzione della
Procura distrettuale antimafia di Ca-
tania. Un terremoto scoppiato prima

del ballottaggio delle elezioni ammi-
nistrative del 2016 che fa vittime a ri-
troso partendo dal 2006 per estender-
si alle due amministrazioni guidate
dall’ex sindaco Giuseppe Nicosia.

Pilastro dell’indagine e dei motivi
dello scioglimento, il reato di cui al-
l’articolo 416 ter del codice penale.
Voto di scambio politico-mafioso che
ha coinvolto l’ex consigliere comuna-
le Fabio Nicosia, fratello del sindaco,
oggetto di ordinanza di custodia cau-
telare domiciliare nel settembre

2017. Si legge nel decreto di sciogli-
mento che questi “aveva stretto un’al -
leanza con persone intranee o vicine
alle locali associazioni criminali al fi-
ne di far confluire voti su di sé oltre che
in favore del candidato sindaco, poi
effettivamente eletto, a sua volta già
membro dell’organo consiliare nelle
due precedenti amministrazioni e
sottoposto ad indagini per la fattispe-
cie delittuosa contemplata dall'art. 86
del decreto del presidente della Re-
pubblica 16 maggio 1960, n. 570”.

Nel lungo e dettagliato decreto, e
anche negli allegati, si fa riferimento
pure a un consigliere comunale (Se-
bastiano Gatto) eletto nella prima sin-
dacatura Nicosia, il cui fratello è stato
oggetto di agguato mortale di stampo
mafioso durante gli anni di piombo di
Vittoria. Ci sono i riferimenti alle as-
sunzioni di alcuni dipendenti i cui
congiunti sono schedati come affiliati
o organici a consorterie criminali.
L’altro pilastro portante che ha deter-
minato la drastica decisione dello
scioglimento, il mercato ortofruttico-
lo, da sempre, forse da quando è nato,
oggetto di attenzioni e di appetiti cri-
minali esterni.

Il comune di Vittoria – si legge nel
decreto - situato nell’area nota come
piana dell’Ipparino e con un'econo-
mia a vocazione “essenzialmente a-
gricola, è sede di uno dei mercati orto-
frutticoli e florovivaistici più grandi
della penisola ed insiste in un territo-
rio nel quale in passato si sono con-
trapposti due potenti sodalizi, di cui
uno collegato a «cosa nostra» e, più
specificatamente, alla criminalità or-
ganizzata gelese e l'altro inserito nel-
l'ambito di una diversa organizzazio-
ne malavitosa denominata «stidda»”.
E adesso che il decreto è stato pubbli-
cato? Non si esclude il ricorso al Tar da
parte della precedente Giunta. L’at -
tuale commissione lavorerà fino al
2020. Stabilirà nei prossimi 45 giorni
se confermare o meno l’apparato bu-
rocratico dei dirigenti a contratto.

La Giunta
Moscato
potrà
decidere
di adire
ricorso al
Tar del
Lazio

I COMMENTI

Aiello: «Le ragioni sono indiscutibili»
Nicosia: «Partorito solo un topolino»
Ora sullo scioglimento del Consiglio
comunale di Vittoria si sa tutto. A par-
te gli “omissis”, oggetto di morbosa
curiosità dell’opinione pubblica, c’è
un decreto alla luce del sole che va let-
to, studiato, approfondito e interpre-
tato, soprattutto dagli avvocati am-
ministrativi, per decidere se presen-
tare ricorso al Tar del Lazio oppure no.
Dalla compagine di Giovanni Moscato
non perviene nessuna dichiarazione. I
telefoni dell’ex sindaco, del vice An-
drea La Rosa e del presidente del Con-
siglio Andrea Nicosia sono muti. E
persino le pagine Facebook non sono
aggiornate dal giorno di Re Cucco.

Francesco Aiello, il leader dell’op -

posizione che già da tempo aspettava
lo scioglimento, sul suo profilo Face-
book commenta: “Ho letto le motiva-
zioni dello scioglimento del Consiglio
comunale di Vittoria. Lunghe e anali-
tiche. Pesanti e indiscutibili. Una mi-
noranza collusa non può intaccare la
storia di Vittoria”. Una certezza indi-
scutibile, quella di Aiello, che già lo
proietta al 2020, a quando i commis-
sari lasceranno il municipio per ricon-
segnarlo agli elettori. L’ex sindaco di
Vittoria ha già il programma pronto e
lo rende noto sui social. “Programma
2020. Cimitero. E’ necessario l’am -
pliamento a seguito della nuova nor-
mativa che obbliga la sepoltura con

casse di zinco. Le società di mutuo soc-
corso fra qualche mese, uno due al
massimo, esauriranno il turn over,
cioè la disponibilità di sepolture. Per-
tanto si impone un ampliamento del
cimitero al più presto possibile”.

L’altro soggetto protagonista asso-
luto è Giuseppe Nicosia, il sindaco del-
le due amministrazioni “incrimina -
te”. Ci sono i presupposti del ricorso,
chiediamo? “Il ricorso al Tar di Mosca-
to è doveroso farlo - dice - Anche se
penso che il Tar rigetterà il ricorso co-
me è successo a Scicli”. Riguardo al de-
creto, a caldo esprime il commento
che già aveva spiegato nel comizio di
Scoglitti. “La montagna ha partorito

un topolino. Almeno dal punto di vista
dei contenuti. Relazione ben fatta, un
buon compito. Grave pregiudizio, non
c’è punto e elemento che non rimandi
all’indagine Exit poll. Provvedimento
che poggia su un’indagine condita da
errori ed equivoci. Nel merito delle
questioni amministrative non c’è un

solo addebito alla mia amministrazio-
ne come infiltrazione criminale. Si
parla di costruzioni abusive a Vittoria.
Ci sono in tutti i comuni e non c’è sin-
daco che abbia abbattuto case abusi-
ve. Avremmo dovuto abbattere tutta
Vittoria? I fatti risalgono agli anni
’80”.

Poi si cita il mercato. “Non abbiamo
risolto gli atavici problemi del merca-
to. Ad oggi nessun sindaco che mi ha
preceduto, o commissario, ha risolto il
problema. Auguro a chi viene dopo di
noi di risolvere il problema”. E di que-
sti dipendenti assunti? “Due o 3 - dice
Nicosia - hanno parenti mafiosi. Chi
sono, chi l’ha assunti, in quale anno?
Io ho assunto con contratto a tempo
indeterminato solo 8 vigili urbani tut-
ti da fuori, più l’ufficio di staff. C’è una
legge che mi dice di licenziare uno
perché imparentato con mafiosi?”.

G. L. L.

IL PUNTO. Ci
sono voluti
trentanove
giorni per ren-
dere pubbli-
che le motiva-
zioni ufficiali
che hanno
portato allo
scioglimento
del Consiglio
comunale di
Vittoria. Il
p r o v v e d i m e n-
to era arrivato
il 27 luglio
scorso, pro-
prio in piena
emergenza i-
drica. L’i n d o-
mani il sinda-
co Moscato
ha convocato
una conferen-
za stampa per
commentare
la vicenda se-
condo il suo
punto di vista
e ha lasciato il
palazzo che a-
veva occupato
per soli due
anni e un me-
se.

CONTRAPPO-
SIZIONI. Da si-
nistra l’ex sin-
daco Giusep-
pe Nicosia e
l’ex sindaco
Francesco
Aiello.

le tappe

EXIT POLL. Tutto nasce dall’operazione “Exit
poll”. Per sospetto di voto di scambio politico-
mafioso nel settembre 2017 scattano arresti,
poi tutti annullati. Un mese dopo si insedia la
commissione prefettizia, fino al marzo 2018.

LA DECISIONE. Da aprile a luglio 2018 sul Co-
mune pende lo scioglimento, che puntuale ar-
riva lo scorso 27 luglio. Il giorno dopo il prefet-
to Filippina Cocuzza anticipa il decreto ufficiale
e nomina i 3 commissari.

LA TRIADE. Il 5 settembre è stato pubblicato
il decreto di scioglimento in Gazzetta uffi-
ciale. Adesso la triade commissariale avrà
45 giorni di tempo per sistemare la macchi-
na organizzativa dei dirigenti non di ruolo.

Gli appetiti sul mercato,
il voto di scambio e la
incapacità di smarcarsi
dal malaffare le
principali contestazioni

Ci sono i
presupposti
per ricorrere
al tribunale
regionale
che però
rigetterà

“

il decreto & le motivazioni

della criminalità»
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Nella scuola cresce e si forma ogni
comunità con l’intento di consegnare
alle giovani generazioni l’edificazione
della società del domani. E in vista del
l’imminente apertura dell’anno
scolastico, che in molte scuole della
città dovrebbe già iniziare il 10
settembre prossimo, la commissione
prefettizia ha voluto ricevere a palazzo
Iacono i dirigenti degli istituti
scolastici della città per capire quali

emergenza vanno affrontate all’interno
di ciascun istituto per un felice inizio
delle lezioni. “In vista dell'ormai
imminente avvio dell'anno scolastico –
hanno dichiarato i commissari –
abbiamo ritenuto doveroso incontrare i
dirigenti delle scuole di competenza
comunale (infanzia, primaria e
secondaria di primo grado), in modo
da avere un quadro chiaro delle
esigenze di ciascun istituto. Si è

trattato di un incontro molto proficuo,
cui ne seguiranno certamente altri”.
Ma l’incontro con la delegazione dei
presidi non manterrà il carattere
dell’eccezionalità in quanto la
commissione prefettizia ha annunciato
di volere incontrarsi con cadenza
mensile con i dirigenti scolastici di
tutte le scuole cittadine. “Abbiamo
deciso, d'intesa con i dirigenti, di
programmare incontri con cadenza

mensile, allo scopo di fare il punto
della situazione e di poter rispondere
puntualmente alle esigenze di ogni
scuola” annota la triade prefettizia
sottolineando che incontro e dialogo
sono finalizzati “a garantire e
migliorare i servizi essenziali”. “Il
benessere degli studenti e di tutti gli
operatori scolastici - concludono - è in
cima alla nostra agenda di lavoro”.

D. C.

«Acqua, Scianna Caporale è riaperto
installeremo contatori a consumo»

GIUSEPPE LA LOTA

Giancarlo Dionisi, ex vice prefetto e
componente della commissione pre-
fettizia, parla anche a nome degli al-
tri due commissari, Filippo Dispenza
e Gaetano D’Erba. Con buona cono-
scenza della situazione in cui versa il
Comune di Vittoria, sebbene sia a pa-
lazzo Iacono da poco più di un mese.
L’argomento più scottante è quello
dell’acqua, ma l’occasione è ghiotta
per affrontare la problematica vitto-
riese a 360°. “Il pozzo di Scianna Ca-
porale è riaperto - esordisce il com-
missario - per cui prevediamo che la
situazione possa tornare alla norma-
lità in breve tempo”.

Riguardo all’analisi dell’acqua per
la quale è stata emessa ordinanza di
non potabilità alla fine di luglio, Dio-
nisi conferma di attendere l’esito de-
gli ultimi prelievi, sostenendo di es-
sere a conoscenza che quasi tutti i va-
lori sono stati azzerati. Se condotta
dell’acqua e fognatura viaggiano in-
sieme nella stessa direzione, e qual-
che volta s’infiltrano come vasi co-
municanti, non è certo colpa degli at-
tuali commissari! Un problema ata-
vico che il commissario sa come af-
frontare. “Con il recupero dell’eva -
sione fiscale. In passato è stato recu-
perato appena il 3% dell’evasione fi-
scale generale, Imu e Tasi; e solo il
14% per il canone idrico. Per i prossi-
mi mesi è pronto un progetto per l’in -

stallazione dei contatori a consumo
pubblici e privati. Far pagare tutti, far
pagare meno. Gli incassi del recupero
dell’evasione fiscale saranno desti-
nati all’acquedotto”. Nei giorni scorsi
la triade commissariale è stata rice-
vuta dal governatore Nello Musume-
ci al quale ha esposto la problematica
della città di Vittoria. “Tutto ciò che è

possibile portare avanti riguardo i
progetti avviati dalla precedente
giunta amministrativa - assicura
Dionisi - sarà fatto. Sappiamo di que-
sto mutuo di 850mila euro per manu-
tenzione delle strade e siamo a cono-
scenza del progetto del rifacimento
di un tratto del lungomare di Scoglit-
ti. Tutto ciò che è in cantiere e si può

realizzare nella legalità sarà fatto”.
E sull’argomento analisi, l’Asp di

Ragusa ha inviato una nota con la
quale fa chiarezza sui tempi di conse-
gna dei referti delle analisi e declina
ogni responsabilità. “Il Laboratorio di
Sanità Pubblica – scrive l’Asp - svolge
analisi di controllo delle acque desti-
nate al consumo umano non per i Co-
muni (Vittoria-Scoglitti in questo ca-
so). Il Lsp è di riferimento del diparti-
mento di Prevenzione, per cui i cam-
pioni pervengono al laboratorio da
parte del Sian – Servizio igiene Ali-
menti e Nutrizione di competenza
che provvede al prelievo, ed è al Sian
di competenza che il laboratorio re-
stituisce i risultati per le valutazioni
necessarie. Nonostante il laborato-
rio, attualmente, è privo di dirigente,
l’attività viene garantita con la soler-
zia di sempre grazie al maggiorato
impegno del personale che presta
servizio nella struttura; infatti pro-
prio nei mesi estivi di luglio ed agosto
rinunciando alle ferie, il dirigente,
per mantenere l’attività ha inviato
“personalmente”, visto l’assenza an-
che di un amministrativo (uno dei
due andato in pensione non è stato ad
oggi sostituito), i rapporti di prova,
provvedendo a firmare, protocollare,
scannerizzare ed inviare “tempesti -
vamente”, ed anche in via provviso-
ria, anticipandoli, se non completi, i
risultati delle analisi oggetto dell’ar -
ticolo di ieri”.

UNO DEI DEPOSITI DI RACCOLTA ACQUA PRESENTI IN CITTÀ

IL PUNTO. Nel
primo pome-
riggio di ieri
sono arrivate
notizie ufficiali
dall’ufficio di-
retto dalla diri-
gente Cristina
Prinzivalli in
merito alle a-
nalisi sulla po-
tabilità dell’ac -
qua. I valori
non sono rien-
trati del tutto,
ma gli ultimi
dati sembrano
incoraggianti.
Il che significa
che nell’arco di
8-10 giorni, se
tutto va bene,
l’ordinanza e-
messa dall’al -
lora vice sinda-
co Andrea La
Rosa potrebbe
essere revoca-
ta. Sono poi in-
fondate le voci
di problemi sa-
nitari a cittadi-
ni causati dalla
non potabilità
dell’acqua.

Madonna Assunta, don Giuseppe Giunta nuovo parroco
Nuovo parroco alla chiesa della Madonna
Assunta. Il prossimo 26 settembre, alle 20,
avrà inizio il ministero pastorale di don
Giuseppe Giunta dei padri Dottrinari. Suc-
cede a don Andrea Marchini che andrà a
ricoprire il ruolo di parroco a Roma nella
parrocchia di Sant’Andrea Apostolo in via
Cassia che è sempre sotto le cure pastorali
dei padri Dottrinari.

Don Andrea Marchini aveva assunto l’i n-
carico di parroco della Madonna Assunta il
29 giugno 2014. Don Giuseppe Giunta pro-
viene da Vittoria, ed è nato nel novembre
del 1957. Professo perpetuo della Congre-
gazione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il

giorno 12 aprile del 1986. Il nuovo parroco
della parrocchia "Madonna Assunta" di
Vittoria aveva già svolto proprio nella stes-
sa parrocchia il suo ministero presbiterale.
Don Andrea Marchini proviene da Vigeva-
no (Pavia), ed è nato nel novembre del
1970. Professo perpetuo della Congrega-
zione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il
27 dicembre del 1997 ed è licenziato in
Catechetica.

Presente in diocesi dal 2010, è stato par-
roco della parrocchia Madonna Assunta di
Vittoria dal 2014 alla fine dell’agosto di
quest'anno.

M. F. DON GIUSEPPE GIUNTA

«Il rispetto
delle regole
è fondamentale
per il mercato»

IL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI FANELLO

DANIELA CITINO

La struttura mercatale di contrada Fanello è una real-
tà fondamentale per la produttività e l’economia del-
la città e del suo hinterland che, del resto sono cosi
intrinsecamente legate al comparto agricolo. Spinti
da tale consapevolezza e con la prospettiva di volere
fare il punto della situazione, anche sul fronte della
legalità, sia per ciò che riguarda logistica, controlli e
concessioni dei box, ieri mattina, nella Sala degli
Specchi di palazzo Iacono, la commissione prefettizia
ha voluto incontrare una delegazione dell'associazio-
ne concessionari del Mercato ortofrutticolo guidata
dal presidente Gino Puccia. Sul tappeto della recipro-
ca discussione, diverse le tematiche vagliate e affron-
tate: si va dalla necessità di regole certe sulla traccia-
bilità dei prodotti commercia-
lizzati all'interno della struttu-
ra mercatale, ai controlli agli
ingressi, alle novità in serbo
sulle concessioni dei box.

“Siamo soddisfatti dell'in-
contro, perché abbiamo avvia-
to un dialogo chiaro sulle prin-
cipali tematiche che riguarda-
no il mercato. Abbiamo ribadi-
to che il nostro intendimento è
quello di ripristinare le regole
e di tutelare gli operatori one-
sti che lavorano seriamente”
hanno dichiarato i commissari
prefettizi sottolineando la loro volontà di proseguire
il confronto con i commissionari ortofrutticoli. “Ab-
biamo infatti deciso di proseguire - annota la com-
missione prefettizia - lungo la strada del confronto e
della collaborazione con l'associazione, e a breve ca-
lendarizzeremo incontri periodici per fare il punto
della situazione”. Dal canto loro, i concessionari han-
no sollecitato chiarimenti su alcune questioni, come
quella della tracciabilità. “Abbiamo assicurato – han-
no affermato i commissari - che lavoreremo per pre-
disporre un vademecum che consenta loro di operare
nella massima trasparenza, perché il nostro obiettivo
è eliminare il malaffare e assicurare il pieno rispetto
delle leggi”. Sul tappeto, anche la questione dei con-
trolli all'ingresso del Mercato. “All'interno della
struttura – ha dichiarato la triade prefettizia - devono
stare solo le persone che ne hanno titolo. Abbiamo
anticipato che d'ora in avanti ad effettuarli sarà la po-
lizia municipale, e non più il personale di Vittoria
Mercati”. Durante l'incontro si è discusso pure della
questione delle concessioni dei box, rispetto alla qua-
le i concessionari hanno chiesto delucidazioni.

Pianeta scuola. Avviato
confronto su esigenze
tra Comune e dirigenti

Spaccio di droga, è giro di vite su piazza Manin

MICHELE FARINACCIO

Intensificati i servizi straordinari di
controllo del territorio che hanno in-
teressato il centro cittadino di Vittoria
ed in particolare piazza Manin, detta
anche “Piazza Senia”, nonché il quar-
tiere San Giovanni ed altre zone cen-
trali come la villa comunale, via Ca-
vour e le zone limitrofe. L’azione delle
forze di polizia, su disposizione del
questore Salvatore La Rosa, è stata fi-
nalizzata alla prevenzione dei reati ed
al contrasto della criminalità diffusa,
con particolare riferimento allo spac-
cio di sostanze stupefacenti.

I servizi straordinari, diretti dal diri-
gente del commissariato di Vittoria,
sono stati attuati in sinergia tra il per-
sonale delle Volanti del locale com-
missariato e le pattuglie del Reparto
prevenzione crimine di Catania, che
sempre più frequentemente sono
presenti a dare supporto sul territorio
ipparino. Nel corso dei mirati servizi,
inoltre, grazie alle nuove tecnologie in
dotazione alle autovetture di servizio
che consentono il rilevamento auto-
matico e la lettura delle targhe, è stato
possibile controllare oltre 1.750 auto-
veicoli. Complessivamente sono stati
conseguiti i seguenti risultati: perso-
ne controllate 222; automezzi con-
trollati 56; verbali codice della strada
10; sequestri e fermi veicoli 4; docu-
menti ritirati 3. Cinque, inoltre i gram-
mi di marijuana che sono stati seque-
strati. Nell'ambito della medesima at-
tività sono stati altresì identificati nu-
merosi cittadini non comunitari per
verificarne la regolarità con riferi-
mento alle norme di soggiorno sul ter-
ritorio nazionale. I servizi si ripete-
ranno anche nei prossimi giorni per
garantire un sempre maggiore livello
di sicurezza nel centro cittadino.

Gli scenari futuri in città mentre l’Asp nega responsabilità su Scoglitti

RIFLETTORI. Sequestri d’auto e verifiche della polizia per fare tornare la tranquillità nel sito

L’OPERAZIONE. I
servizi straordi-
nari, diretti dal
dirigente del
commissariato di
Vittoria, sono
stati attuati in si-
nergia tra il per-
sonale delle Vo-
lanti del locale
commissariato e
le pattuglie del
Reparto preven-
zione crimine di
Catania, che
sempre più fre-
quentemente so-
no presenti a da-
re supporto sul
territorio ippari-
no.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature comprese

fra 21 e 31 gradi. I venti, da
deboli a moderati,
soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.35 e tramonta alle 19.22.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 03.38 e cala alle 18.03.
Mare calmo. Altezza onde:
da 1 a 2 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,
telefono 0932.981464 DON ANDREA MARCHINI

L’annuncio
della
commissione
prefettizia ai
concessionari
«I vigili urbani
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Nella scuola cresce e si forma ogni
comunità con l’intento di consegnare
alle giovani generazioni l’edificazione
della società del domani. E in vista del
l’imminente apertura dell’anno
scolastico, che in molte scuole della
città dovrebbe già iniziare il 10
settembre prossimo, la commissione
prefettizia ha voluto ricevere a palazzo
Iacono i dirigenti degli istituti
scolastici della città per capire quali

emergenza vanno affrontate all’interno
di ciascun istituto per un felice inizio
delle lezioni. “In vista dell'ormai
imminente avvio dell'anno scolastico –
hanno dichiarato i commissari –
abbiamo ritenuto doveroso incontrare i
dirigenti delle scuole di competenza
comunale (infanzia, primaria e
secondaria di primo grado), in modo
da avere un quadro chiaro delle
esigenze di ciascun istituto. Si è

trattato di un incontro molto proficuo,
cui ne seguiranno certamente altri”.
Ma l’incontro con la delegazione dei
presidi non manterrà il carattere
dell’eccezionalità in quanto la
commissione prefettizia ha annunciato
di volere incontrarsi con cadenza
mensile con i dirigenti scolastici di
tutte le scuole cittadine. “Abbiamo
deciso, d'intesa con i dirigenti, di
programmare incontri con cadenza

mensile, allo scopo di fare il punto
della situazione e di poter rispondere
puntualmente alle esigenze di ogni
scuola” annota la triade prefettizia
sottolineando che incontro e dialogo
sono finalizzati “a garantire e
migliorare i servizi essenziali”. “Il
benessere degli studenti e di tutti gli
operatori scolastici - concludono - è in
cima alla nostra agenda di lavoro”.

D. C.

«Acqua, Scianna Caporale è riaperto
installeremo contatori a consumo»

GIUSEPPE LA LOTA

Giancarlo Dionisi, ex vice prefetto e
componente della commissione pre-
fettizia, parla anche a nome degli al-
tri due commissari, Filippo Dispenza
e Gaetano D’Erba. Con buona cono-
scenza della situazione in cui versa il
Comune di Vittoria, sebbene sia a pa-
lazzo Iacono da poco più di un mese.
L’argomento più scottante è quello
dell’acqua, ma l’occasione è ghiotta
per affrontare la problematica vitto-
riese a 360°. “Il pozzo di Scianna Ca-
porale è riaperto - esordisce il com-
missario - per cui prevediamo che la
situazione possa tornare alla norma-
lità in breve tempo”.

Riguardo all’analisi dell’acqua per
la quale è stata emessa ordinanza di
non potabilità alla fine di luglio, Dio-
nisi conferma di attendere l’esito de-
gli ultimi prelievi, sostenendo di es-
sere a conoscenza che quasi tutti i va-
lori sono stati azzerati. Se condotta
dell’acqua e fognatura viaggiano in-
sieme nella stessa direzione, e qual-
che volta s’infiltrano come vasi co-
municanti, non è certo colpa degli at-
tuali commissari! Un problema ata-
vico che il commissario sa come af-
frontare. “Con il recupero dell’eva -
sione fiscale. In passato è stato recu-
perato appena il 3% dell’evasione fi-
scale generale, Imu e Tasi; e solo il
14% per il canone idrico. Per i prossi-
mi mesi è pronto un progetto per l’in -

stallazione dei contatori a consumo
pubblici e privati. Far pagare tutti, far
pagare meno. Gli incassi del recupero
dell’evasione fiscale saranno desti-
nati all’acquedotto”. Nei giorni scorsi
la triade commissariale è stata rice-
vuta dal governatore Nello Musume-
ci al quale ha esposto la problematica
della città di Vittoria. “Tutto ciò che è

possibile portare avanti riguardo i
progetti avviati dalla precedente
giunta amministrativa - assicura
Dionisi - sarà fatto. Sappiamo di que-
sto mutuo di 850mila euro per manu-
tenzione delle strade e siamo a cono-
scenza del progetto del rifacimento
di un tratto del lungomare di Scoglit-
ti. Tutto ciò che è in cantiere e si può

realizzare nella legalità sarà fatto”.
E sull’argomento analisi, l’Asp di

Ragusa ha inviato una nota con la
quale fa chiarezza sui tempi di conse-
gna dei referti delle analisi e declina
ogni responsabilità. “Il Laboratorio di
Sanità Pubblica – scrive l’Asp - svolge
analisi di controllo delle acque desti-
nate al consumo umano non per i Co-
muni (Vittoria-Scoglitti in questo ca-
so). Il Lsp è di riferimento del diparti-
mento di Prevenzione, per cui i cam-
pioni pervengono al laboratorio da
parte del Sian – Servizio igiene Ali-
menti e Nutrizione di competenza
che provvede al prelievo, ed è al Sian
di competenza che il laboratorio re-
stituisce i risultati per le valutazioni
necessarie. Nonostante il laborato-
rio, attualmente, è privo di dirigente,
l’attività viene garantita con la soler-
zia di sempre grazie al maggiorato
impegno del personale che presta
servizio nella struttura; infatti pro-
prio nei mesi estivi di luglio ed agosto
rinunciando alle ferie, il dirigente,
per mantenere l’attività ha inviato
“personalmente”, visto l’assenza an-
che di un amministrativo (uno dei
due andato in pensione non è stato ad
oggi sostituito), i rapporti di prova,
provvedendo a firmare, protocollare,
scannerizzare ed inviare “tempesti -
vamente”, ed anche in via provviso-
ria, anticipandoli, se non completi, i
risultati delle analisi oggetto dell’ar -
ticolo di ieri”.

UNO DEI DEPOSITI DI RACCOLTA ACQUA PRESENTI IN CITTÀ

IL PUNTO. Nel
primo pome-
riggio di ieri
sono arrivate
notizie ufficiali
dall’ufficio di-
retto dalla diri-
gente Cristina
Prinzivalli in
merito alle a-
nalisi sulla po-
tabilità dell’ac -
qua. I valori
non sono rien-
trati del tutto,
ma gli ultimi
dati sembrano
incoraggianti.
Il che significa
che nell’arco di
8-10 giorni, se
tutto va bene,
l’ordinanza e-
messa dall’al -
lora vice sinda-
co Andrea La
Rosa potrebbe
essere revoca-
ta. Sono poi in-
fondate le voci
di problemi sa-
nitari a cittadi-
ni causati dalla
non potabilità
dell’acqua.

Madonna Assunta, don Giuseppe Giunta nuovo parroco
Nuovo parroco alla chiesa della Madonna
Assunta. Il prossimo 26 settembre, alle 20,
avrà inizio il ministero pastorale di don
Giuseppe Giunta dei padri Dottrinari. Suc-
cede a don Andrea Marchini che andrà a
ricoprire il ruolo di parroco a Roma nella
parrocchia di Sant’Andrea Apostolo in via
Cassia che è sempre sotto le cure pastorali
dei padri Dottrinari.

Don Andrea Marchini aveva assunto l’i n-
carico di parroco della Madonna Assunta il
29 giugno 2014. Don Giuseppe Giunta pro-
viene da Vittoria, ed è nato nel novembre
del 1957. Professo perpetuo della Congre-
gazione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il

giorno 12 aprile del 1986. Il nuovo parroco
della parrocchia "Madonna Assunta" di
Vittoria aveva già svolto proprio nella stes-
sa parrocchia il suo ministero presbiterale.
Don Andrea Marchini proviene da Vigeva-
no (Pavia), ed è nato nel novembre del
1970. Professo perpetuo della Congrega-
zione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il
27 dicembre del 1997 ed è licenziato in
Catechetica.

Presente in diocesi dal 2010, è stato par-
roco della parrocchia Madonna Assunta di
Vittoria dal 2014 alla fine dell’agosto di
quest'anno.

M. F. DON GIUSEPPE GIUNTA

«Il rispetto
delle regole
è fondamentale
per il mercato»

IL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI FANELLO

DANIELA CITINO

La struttura mercatale di contrada Fanello è una real-
tà fondamentale per la produttività e l’economia del-
la città e del suo hinterland che, del resto sono cosi
intrinsecamente legate al comparto agricolo. Spinti
da tale consapevolezza e con la prospettiva di volere
fare il punto della situazione, anche sul fronte della
legalità, sia per ciò che riguarda logistica, controlli e
concessioni dei box, ieri mattina, nella Sala degli
Specchi di palazzo Iacono, la commissione prefettizia
ha voluto incontrare una delegazione dell'associazio-
ne concessionari del Mercato ortofrutticolo guidata
dal presidente Gino Puccia. Sul tappeto della recipro-
ca discussione, diverse le tematiche vagliate e affron-
tate: si va dalla necessità di regole certe sulla traccia-
bilità dei prodotti commercia-
lizzati all'interno della struttu-
ra mercatale, ai controlli agli
ingressi, alle novità in serbo
sulle concessioni dei box.

“Siamo soddisfatti dell'in-
contro, perché abbiamo avvia-
to un dialogo chiaro sulle prin-
cipali tematiche che riguarda-
no il mercato. Abbiamo ribadi-
to che il nostro intendimento è
quello di ripristinare le regole
e di tutelare gli operatori one-
sti che lavorano seriamente”
hanno dichiarato i commissari
prefettizi sottolineando la loro volontà di proseguire
il confronto con i commissionari ortofrutticoli. “Ab-
biamo infatti deciso di proseguire - annota la com-
missione prefettizia - lungo la strada del confronto e
della collaborazione con l'associazione, e a breve ca-
lendarizzeremo incontri periodici per fare il punto
della situazione”. Dal canto loro, i concessionari han-
no sollecitato chiarimenti su alcune questioni, come
quella della tracciabilità. “Abbiamo assicurato – han-
no affermato i commissari - che lavoreremo per pre-
disporre un vademecum che consenta loro di operare
nella massima trasparenza, perché il nostro obiettivo
è eliminare il malaffare e assicurare il pieno rispetto
delle leggi”. Sul tappeto, anche la questione dei con-
trolli all'ingresso del Mercato. “All'interno della
struttura – ha dichiarato la triade prefettizia - devono
stare solo le persone che ne hanno titolo. Abbiamo
anticipato che d'ora in avanti ad effettuarli sarà la po-
lizia municipale, e non più il personale di Vittoria
Mercati”. Durante l'incontro si è discusso pure della
questione delle concessioni dei box, rispetto alla qua-
le i concessionari hanno chiesto delucidazioni.

Pianeta scuola. Avviato
confronto su esigenze
tra Comune e dirigenti

Spaccio di droga, è giro di vite su piazza Manin

MICHELE FARINACCIO

Intensificati i servizi straordinari di
controllo del territorio che hanno in-
teressato il centro cittadino di Vittoria
ed in particolare piazza Manin, detta
anche “Piazza Senia”, nonché il quar-
tiere San Giovanni ed altre zone cen-
trali come la villa comunale, via Ca-
vour e le zone limitrofe. L’azione delle
forze di polizia, su disposizione del
questore Salvatore La Rosa, è stata fi-
nalizzata alla prevenzione dei reati ed
al contrasto della criminalità diffusa,
con particolare riferimento allo spac-
cio di sostanze stupefacenti.

I servizi straordinari, diretti dal diri-
gente del commissariato di Vittoria,
sono stati attuati in sinergia tra il per-
sonale delle Volanti del locale com-
missariato e le pattuglie del Reparto
prevenzione crimine di Catania, che
sempre più frequentemente sono
presenti a dare supporto sul territorio
ipparino. Nel corso dei mirati servizi,
inoltre, grazie alle nuove tecnologie in
dotazione alle autovetture di servizio
che consentono il rilevamento auto-
matico e la lettura delle targhe, è stato
possibile controllare oltre 1.750 auto-
veicoli. Complessivamente sono stati
conseguiti i seguenti risultati: perso-
ne controllate 222; automezzi con-
trollati 56; verbali codice della strada
10; sequestri e fermi veicoli 4; docu-
menti ritirati 3. Cinque, inoltre i gram-
mi di marijuana che sono stati seque-
strati. Nell'ambito della medesima at-
tività sono stati altresì identificati nu-
merosi cittadini non comunitari per
verificarne la regolarità con riferi-
mento alle norme di soggiorno sul ter-
ritorio nazionale. I servizi si ripete-
ranno anche nei prossimi giorni per
garantire un sempre maggiore livello
di sicurezza nel centro cittadino.

Gli scenari futuri in città mentre l’Asp nega responsabilità su Scoglitti

RIFLETTORI. Sequestri d’auto e verifiche della polizia per fare tornare la tranquillità nel sito

L’OPERAZIONE. I
servizi straordi-
nari, diretti dal
dirigente del
commissariato di
Vittoria, sono
stati attuati in si-
nergia tra il per-
sonale delle Vo-
lanti del locale
commissariato e
le pattuglie del
Reparto preven-
zione crimine di
Catania, che
sempre più fre-
quentemente so-
no presenti a da-
re supporto sul
territorio ippari-
no.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature comprese

fra 21 e 31 gradi. I venti, da
deboli a moderati,
soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.35 e tramonta alle 19.22.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 03.38 e cala alle 18.03.
Mare calmo. Altezza onde:
da 1 a 2 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,
telefono 0932.981464 DON ANDREA MARCHINI
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Nella scuola cresce e si forma ogni
comunità con l’intento di consegnare
alle giovani generazioni l’edificazione
della società del domani. E in vista del
l’imminente apertura dell’anno
scolastico, che in molte scuole della
città dovrebbe già iniziare il 10
settembre prossimo, la commissione
prefettizia ha voluto ricevere a palazzo
Iacono i dirigenti degli istituti
scolastici della città per capire quali

emergenza vanno affrontate all’interno
di ciascun istituto per un felice inizio
delle lezioni. “In vista dell'ormai
imminente avvio dell'anno scolastico –
hanno dichiarato i commissari –
abbiamo ritenuto doveroso incontrare i
dirigenti delle scuole di competenza
comunale (infanzia, primaria e
secondaria di primo grado), in modo
da avere un quadro chiaro delle
esigenze di ciascun istituto. Si è

trattato di un incontro molto proficuo,
cui ne seguiranno certamente altri”.
Ma l’incontro con la delegazione dei
presidi non manterrà il carattere
dell’eccezionalità in quanto la
commissione prefettizia ha annunciato
di volere incontrarsi con cadenza
mensile con i dirigenti scolastici di
tutte le scuole cittadine. “Abbiamo
deciso, d'intesa con i dirigenti, di
programmare incontri con cadenza

mensile, allo scopo di fare il punto
della situazione e di poter rispondere
puntualmente alle esigenze di ogni
scuola” annota la triade prefettizia
sottolineando che incontro e dialogo
sono finalizzati “a garantire e
migliorare i servizi essenziali”. “Il
benessere degli studenti e di tutti gli
operatori scolastici - concludono - è in
cima alla nostra agenda di lavoro”.

D. C.

«Acqua, Scianna Caporale è riaperto
installeremo contatori a consumo»

GIUSEPPE LA LOTA

Giancarlo Dionisi, ex vice prefetto e
componente della commissione pre-
fettizia, parla anche a nome degli al-
tri due commissari, Filippo Dispenza
e Gaetano D’Erba. Con buona cono-
scenza della situazione in cui versa il
Comune di Vittoria, sebbene sia a pa-
lazzo Iacono da poco più di un mese.
L’argomento più scottante è quello
dell’acqua, ma l’occasione è ghiotta
per affrontare la problematica vitto-
riese a 360°. “Il pozzo di Scianna Ca-
porale è riaperto - esordisce il com-
missario - per cui prevediamo che la
situazione possa tornare alla norma-
lità in breve tempo”.

Riguardo all’analisi dell’acqua per
la quale è stata emessa ordinanza di
non potabilità alla fine di luglio, Dio-
nisi conferma di attendere l’esito de-
gli ultimi prelievi, sostenendo di es-
sere a conoscenza che quasi tutti i va-
lori sono stati azzerati. Se condotta
dell’acqua e fognatura viaggiano in-
sieme nella stessa direzione, e qual-
che volta s’infiltrano come vasi co-
municanti, non è certo colpa degli at-
tuali commissari! Un problema ata-
vico che il commissario sa come af-
frontare. “Con il recupero dell’eva -
sione fiscale. In passato è stato recu-
perato appena il 3% dell’evasione fi-
scale generale, Imu e Tasi; e solo il
14% per il canone idrico. Per i prossi-
mi mesi è pronto un progetto per l’in -

stallazione dei contatori a consumo
pubblici e privati. Far pagare tutti, far
pagare meno. Gli incassi del recupero
dell’evasione fiscale saranno desti-
nati all’acquedotto”. Nei giorni scorsi
la triade commissariale è stata rice-
vuta dal governatore Nello Musume-
ci al quale ha esposto la problematica
della città di Vittoria. “Tutto ciò che è

possibile portare avanti riguardo i
progetti avviati dalla precedente
giunta amministrativa - assicura
Dionisi - sarà fatto. Sappiamo di que-
sto mutuo di 850mila euro per manu-
tenzione delle strade e siamo a cono-
scenza del progetto del rifacimento
di un tratto del lungomare di Scoglit-
ti. Tutto ciò che è in cantiere e si può

realizzare nella legalità sarà fatto”.
E sull’argomento analisi, l’Asp di

Ragusa ha inviato una nota con la
quale fa chiarezza sui tempi di conse-
gna dei referti delle analisi e declina
ogni responsabilità. “Il Laboratorio di
Sanità Pubblica – scrive l’Asp - svolge
analisi di controllo delle acque desti-
nate al consumo umano non per i Co-
muni (Vittoria-Scoglitti in questo ca-
so). Il Lsp è di riferimento del diparti-
mento di Prevenzione, per cui i cam-
pioni pervengono al laboratorio da
parte del Sian – Servizio igiene Ali-
menti e Nutrizione di competenza
che provvede al prelievo, ed è al Sian
di competenza che il laboratorio re-
stituisce i risultati per le valutazioni
necessarie. Nonostante il laborato-
rio, attualmente, è privo di dirigente,
l’attività viene garantita con la soler-
zia di sempre grazie al maggiorato
impegno del personale che presta
servizio nella struttura; infatti pro-
prio nei mesi estivi di luglio ed agosto
rinunciando alle ferie, il dirigente,
per mantenere l’attività ha inviato
“personalmente”, visto l’assenza an-
che di un amministrativo (uno dei
due andato in pensione non è stato ad
oggi sostituito), i rapporti di prova,
provvedendo a firmare, protocollare,
scannerizzare ed inviare “tempesti -
vamente”, ed anche in via provviso-
ria, anticipandoli, se non completi, i
risultati delle analisi oggetto dell’ar -
ticolo di ieri”.

UNO DEI DEPOSITI DI RACCOLTA ACQUA PRESENTI IN CITTÀ

IL PUNTO. Nel
primo pome-
riggio di ieri
sono arrivate
notizie ufficiali
dall’ufficio di-
retto dalla diri-
gente Cristina
Prinzivalli in
merito alle a-
nalisi sulla po-
tabilità dell’ac -
qua. I valori
non sono rien-
trati del tutto,
ma gli ultimi
dati sembrano
incoraggianti.
Il che significa
che nell’arco di
8-10 giorni, se
tutto va bene,
l’ordinanza e-
messa dall’al -
lora vice sinda-
co Andrea La
Rosa potrebbe
essere revoca-
ta. Sono poi in-
fondate le voci
di problemi sa-
nitari a cittadi-
ni causati dalla
non potabilità
dell’acqua.

Madonna Assunta, don Giuseppe Giunta nuovo parroco
Nuovo parroco alla chiesa della Madonna
Assunta. Il prossimo 26 settembre, alle 20,
avrà inizio il ministero pastorale di don
Giuseppe Giunta dei padri Dottrinari. Suc-
cede a don Andrea Marchini che andrà a
ricoprire il ruolo di parroco a Roma nella
parrocchia di Sant’Andrea Apostolo in via
Cassia che è sempre sotto le cure pastorali
dei padri Dottrinari.

Don Andrea Marchini aveva assunto l’i n-
carico di parroco della Madonna Assunta il
29 giugno 2014. Don Giuseppe Giunta pro-
viene da Vittoria, ed è nato nel novembre
del 1957. Professo perpetuo della Congre-
gazione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il

giorno 12 aprile del 1986. Il nuovo parroco
della parrocchia "Madonna Assunta" di
Vittoria aveva già svolto proprio nella stes-
sa parrocchia il suo ministero presbiterale.
Don Andrea Marchini proviene da Vigeva-
no (Pavia), ed è nato nel novembre del
1970. Professo perpetuo della Congrega-
zione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il
27 dicembre del 1997 ed è licenziato in
Catechetica.

Presente in diocesi dal 2010, è stato par-
roco della parrocchia Madonna Assunta di
Vittoria dal 2014 alla fine dell’agosto di
quest'anno.

M. F. DON GIUSEPPE GIUNTA

«Il rispetto
delle regole
è fondamentale
per il mercato»

IL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI FANELLO

DANIELA CITINO

La struttura mercatale di contrada Fanello è una real-
tà fondamentale per la produttività e l’economia del-
la città e del suo hinterland che, del resto sono cosi
intrinsecamente legate al comparto agricolo. Spinti
da tale consapevolezza e con la prospettiva di volere
fare il punto della situazione, anche sul fronte della
legalità, sia per ciò che riguarda logistica, controlli e
concessioni dei box, ieri mattina, nella Sala degli
Specchi di palazzo Iacono, la commissione prefettizia
ha voluto incontrare una delegazione dell'associazio-
ne concessionari del Mercato ortofrutticolo guidata
dal presidente Gino Puccia. Sul tappeto della recipro-
ca discussione, diverse le tematiche vagliate e affron-
tate: si va dalla necessità di regole certe sulla traccia-
bilità dei prodotti commercia-
lizzati all'interno della struttu-
ra mercatale, ai controlli agli
ingressi, alle novità in serbo
sulle concessioni dei box.

“Siamo soddisfatti dell'in-
contro, perché abbiamo avvia-
to un dialogo chiaro sulle prin-
cipali tematiche che riguarda-
no il mercato. Abbiamo ribadi-
to che il nostro intendimento è
quello di ripristinare le regole
e di tutelare gli operatori one-
sti che lavorano seriamente”
hanno dichiarato i commissari
prefettizi sottolineando la loro volontà di proseguire
il confronto con i commissionari ortofrutticoli. “Ab-
biamo infatti deciso di proseguire - annota la com-
missione prefettizia - lungo la strada del confronto e
della collaborazione con l'associazione, e a breve ca-
lendarizzeremo incontri periodici per fare il punto
della situazione”. Dal canto loro, i concessionari han-
no sollecitato chiarimenti su alcune questioni, come
quella della tracciabilità. “Abbiamo assicurato – han-
no affermato i commissari - che lavoreremo per pre-
disporre un vademecum che consenta loro di operare
nella massima trasparenza, perché il nostro obiettivo
è eliminare il malaffare e assicurare il pieno rispetto
delle leggi”. Sul tappeto, anche la questione dei con-
trolli all'ingresso del Mercato. “All'interno della
struttura – ha dichiarato la triade prefettizia - devono
stare solo le persone che ne hanno titolo. Abbiamo
anticipato che d'ora in avanti ad effettuarli sarà la po-
lizia municipale, e non più il personale di Vittoria
Mercati”. Durante l'incontro si è discusso pure della
questione delle concessioni dei box, rispetto alla qua-
le i concessionari hanno chiesto delucidazioni.

Pianeta scuola. Avviato
confronto su esigenze
tra Comune e dirigenti

Spaccio di droga, è giro di vite su piazza Manin

MICHELE FARINACCIO

Intensificati i servizi straordinari di
controllo del territorio che hanno in-
teressato il centro cittadino di Vittoria
ed in particolare piazza Manin, detta
anche “Piazza Senia”, nonché il quar-
tiere San Giovanni ed altre zone cen-
trali come la villa comunale, via Ca-
vour e le zone limitrofe. L’azione delle
forze di polizia, su disposizione del
questore Salvatore La Rosa, è stata fi-
nalizzata alla prevenzione dei reati ed
al contrasto della criminalità diffusa,
con particolare riferimento allo spac-
cio di sostanze stupefacenti.

I servizi straordinari, diretti dal diri-
gente del commissariato di Vittoria,
sono stati attuati in sinergia tra il per-
sonale delle Volanti del locale com-
missariato e le pattuglie del Reparto
prevenzione crimine di Catania, che
sempre più frequentemente sono
presenti a dare supporto sul territorio
ipparino. Nel corso dei mirati servizi,
inoltre, grazie alle nuove tecnologie in
dotazione alle autovetture di servizio
che consentono il rilevamento auto-
matico e la lettura delle targhe, è stato
possibile controllare oltre 1.750 auto-
veicoli. Complessivamente sono stati
conseguiti i seguenti risultati: perso-
ne controllate 222; automezzi con-
trollati 56; verbali codice della strada
10; sequestri e fermi veicoli 4; docu-
menti ritirati 3. Cinque, inoltre i gram-
mi di marijuana che sono stati seque-
strati. Nell'ambito della medesima at-
tività sono stati altresì identificati nu-
merosi cittadini non comunitari per
verificarne la regolarità con riferi-
mento alle norme di soggiorno sul ter-
ritorio nazionale. I servizi si ripete-
ranno anche nei prossimi giorni per
garantire un sempre maggiore livello
di sicurezza nel centro cittadino.

Gli scenari futuri in città mentre l’Asp nega responsabilità su Scoglitti

RIFLETTORI. Sequestri d’auto e verifiche della polizia per fare tornare la tranquillità nel sito

L’OPERAZIONE. I
servizi straordi-
nari, diretti dal
dirigente del
commissariato di
Vittoria, sono
stati attuati in si-
nergia tra il per-
sonale delle Vo-
lanti del locale
commissariato e
le pattuglie del
Reparto preven-
zione crimine di
Catania, che
sempre più fre-
quentemente so-
no presenti a da-
re supporto sul
territorio ippari-
no.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature comprese

fra 21 e 31 gradi. I venti, da
deboli a moderati,
soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.35 e tramonta alle 19.22.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 03.38 e cala alle 18.03.
Mare calmo. Altezza onde:
da 1 a 2 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,
telefono 0932.981464 DON ANDREA MARCHINI

L’annuncio
della
commissione
prefettizia ai
concessionari
«I vigili urbani
gli unici a fare
i controlli»
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Nella scuola cresce e si forma ogni
comunità con l’intento di consegnare
alle giovani generazioni l’edificazione
della società del domani. E in vista del
l’imminente apertura dell’anno
scolastico, che in molte scuole della
città dovrebbe già iniziare il 10
settembre prossimo, la commissione
prefettizia ha voluto ricevere a palazzo
Iacono i dirigenti degli istituti
scolastici della città per capire quali

emergenza vanno affrontate all’interno
di ciascun istituto per un felice inizio
delle lezioni. “In vista dell'ormai
imminente avvio dell'anno scolastico –
hanno dichiarato i commissari –
abbiamo ritenuto doveroso incontrare i
dirigenti delle scuole di competenza
comunale (infanzia, primaria e
secondaria di primo grado), in modo
da avere un quadro chiaro delle
esigenze di ciascun istituto. Si è

trattato di un incontro molto proficuo,
cui ne seguiranno certamente altri”.
Ma l’incontro con la delegazione dei
presidi non manterrà il carattere
dell’eccezionalità in quanto la
commissione prefettizia ha annunciato
di volere incontrarsi con cadenza
mensile con i dirigenti scolastici di
tutte le scuole cittadine. “Abbiamo
deciso, d'intesa con i dirigenti, di
programmare incontri con cadenza

mensile, allo scopo di fare il punto
della situazione e di poter rispondere
puntualmente alle esigenze di ogni
scuola” annota la triade prefettizia
sottolineando che incontro e dialogo
sono finalizzati “a garantire e
migliorare i servizi essenziali”. “Il
benessere degli studenti e di tutti gli
operatori scolastici - concludono - è in
cima alla nostra agenda di lavoro”.

D. C.

«Acqua, Scianna Caporale è riaperto
installeremo contatori a consumo»

GIUSEPPE LA LOTA

Giancarlo Dionisi, ex vice prefetto e
componente della commissione pre-
fettizia, parla anche a nome degli al-
tri due commissari, Filippo Dispenza
e Gaetano D’Erba. Con buona cono-
scenza della situazione in cui versa il
Comune di Vittoria, sebbene sia a pa-
lazzo Iacono da poco più di un mese.
L’argomento più scottante è quello
dell’acqua, ma l’occasione è ghiotta
per affrontare la problematica vitto-
riese a 360°. “Il pozzo di Scianna Ca-
porale è riaperto - esordisce il com-
missario - per cui prevediamo che la
situazione possa tornare alla norma-
lità in breve tempo”.

Riguardo all’analisi dell’acqua per
la quale è stata emessa ordinanza di
non potabilità alla fine di luglio, Dio-
nisi conferma di attendere l’esito de-
gli ultimi prelievi, sostenendo di es-
sere a conoscenza che quasi tutti i va-
lori sono stati azzerati. Se condotta
dell’acqua e fognatura viaggiano in-
sieme nella stessa direzione, e qual-
che volta s’infiltrano come vasi co-
municanti, non è certo colpa degli at-
tuali commissari! Un problema ata-
vico che il commissario sa come af-
frontare. “Con il recupero dell’eva -
sione fiscale. In passato è stato recu-
perato appena il 3% dell’evasione fi-
scale generale, Imu e Tasi; e solo il
14% per il canone idrico. Per i prossi-
mi mesi è pronto un progetto per l’in -

stallazione dei contatori a consumo
pubblici e privati. Far pagare tutti, far
pagare meno. Gli incassi del recupero
dell’evasione fiscale saranno desti-
nati all’acquedotto”. Nei giorni scorsi
la triade commissariale è stata rice-
vuta dal governatore Nello Musume-
ci al quale ha esposto la problematica
della città di Vittoria. “Tutto ciò che è

possibile portare avanti riguardo i
progetti avviati dalla precedente
giunta amministrativa - assicura
Dionisi - sarà fatto. Sappiamo di que-
sto mutuo di 850mila euro per manu-
tenzione delle strade e siamo a cono-
scenza del progetto del rifacimento
di un tratto del lungomare di Scoglit-
ti. Tutto ciò che è in cantiere e si può

realizzare nella legalità sarà fatto”.
E sull’argomento analisi, l’Asp di

Ragusa ha inviato una nota con la
quale fa chiarezza sui tempi di conse-
gna dei referti delle analisi e declina
ogni responsabilità. “Il Laboratorio di
Sanità Pubblica – scrive l’Asp - svolge
analisi di controllo delle acque desti-
nate al consumo umano non per i Co-
muni (Vittoria-Scoglitti in questo ca-
so). Il Lsp è di riferimento del diparti-
mento di Prevenzione, per cui i cam-
pioni pervengono al laboratorio da
parte del Sian – Servizio igiene Ali-
menti e Nutrizione di competenza
che provvede al prelievo, ed è al Sian
di competenza che il laboratorio re-
stituisce i risultati per le valutazioni
necessarie. Nonostante il laborato-
rio, attualmente, è privo di dirigente,
l’attività viene garantita con la soler-
zia di sempre grazie al maggiorato
impegno del personale che presta
servizio nella struttura; infatti pro-
prio nei mesi estivi di luglio ed agosto
rinunciando alle ferie, il dirigente,
per mantenere l’attività ha inviato
“personalmente”, visto l’assenza an-
che di un amministrativo (uno dei
due andato in pensione non è stato ad
oggi sostituito), i rapporti di prova,
provvedendo a firmare, protocollare,
scannerizzare ed inviare “tempesti -
vamente”, ed anche in via provviso-
ria, anticipandoli, se non completi, i
risultati delle analisi oggetto dell’ar -
ticolo di ieri”.

UNO DEI DEPOSITI DI RACCOLTA ACQUA PRESENTI IN CITTÀ

IL PUNTO. Nel
primo pome-
riggio di ieri
sono arrivate
notizie ufficiali
dall’ufficio di-
retto dalla diri-
gente Cristina
Prinzivalli in
merito alle a-
nalisi sulla po-
tabilità dell’ac -
qua. I valori
non sono rien-
trati del tutto,
ma gli ultimi
dati sembrano
incoraggianti.
Il che significa
che nell’arco di
8-10 giorni, se
tutto va bene,
l’ordinanza e-
messa dall’al -
lora vice sinda-
co Andrea La
Rosa potrebbe
essere revoca-
ta. Sono poi in-
fondate le voci
di problemi sa-
nitari a cittadi-
ni causati dalla
non potabilità
dell’acqua.

Madonna Assunta, don Giuseppe Giunta nuovo parroco
Nuovo parroco alla chiesa della Madonna
Assunta. Il prossimo 26 settembre, alle 20,
avrà inizio il ministero pastorale di don
Giuseppe Giunta dei padri Dottrinari. Suc-
cede a don Andrea Marchini che andrà a
ricoprire il ruolo di parroco a Roma nella
parrocchia di Sant’Andrea Apostolo in via
Cassia che è sempre sotto le cure pastorali
dei padri Dottrinari.

Don Andrea Marchini aveva assunto l’i n-
carico di parroco della Madonna Assunta il
29 giugno 2014. Don Giuseppe Giunta pro-
viene da Vittoria, ed è nato nel novembre
del 1957. Professo perpetuo della Congre-
gazione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il

giorno 12 aprile del 1986. Il nuovo parroco
della parrocchia "Madonna Assunta" di
Vittoria aveva già svolto proprio nella stes-
sa parrocchia il suo ministero presbiterale.
Don Andrea Marchini proviene da Vigeva-
no (Pavia), ed è nato nel novembre del
1970. Professo perpetuo della Congrega-
zione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il
27 dicembre del 1997 ed è licenziato in
Catechetica.

Presente in diocesi dal 2010, è stato par-
roco della parrocchia Madonna Assunta di
Vittoria dal 2014 alla fine dell’agosto di
quest'anno.

M. F. DON GIUSEPPE GIUNTA

«Il rispetto
delle regole
è fondamentale
per il mercato»

IL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI FANELLO

DANIELA CITINO

La struttura mercatale di contrada Fanello è una real-
tà fondamentale per la produttività e l’economia del-
la città e del suo hinterland che, del resto sono cosi
intrinsecamente legate al comparto agricolo. Spinti
da tale consapevolezza e con la prospettiva di volere
fare il punto della situazione, anche sul fronte della
legalità, sia per ciò che riguarda logistica, controlli e
concessioni dei box, ieri mattina, nella Sala degli
Specchi di palazzo Iacono, la commissione prefettizia
ha voluto incontrare una delegazione dell'associazio-
ne concessionari del Mercato ortofrutticolo guidata
dal presidente Gino Puccia. Sul tappeto della recipro-
ca discussione, diverse le tematiche vagliate e affron-
tate: si va dalla necessità di regole certe sulla traccia-
bilità dei prodotti commercia-
lizzati all'interno della struttu-
ra mercatale, ai controlli agli
ingressi, alle novità in serbo
sulle concessioni dei box.

“Siamo soddisfatti dell'in-
contro, perché abbiamo avvia-
to un dialogo chiaro sulle prin-
cipali tematiche che riguarda-
no il mercato. Abbiamo ribadi-
to che il nostro intendimento è
quello di ripristinare le regole
e di tutelare gli operatori one-
sti che lavorano seriamente”
hanno dichiarato i commissari
prefettizi sottolineando la loro volontà di proseguire
il confronto con i commissionari ortofrutticoli. “Ab-
biamo infatti deciso di proseguire - annota la com-
missione prefettizia - lungo la strada del confronto e
della collaborazione con l'associazione, e a breve ca-
lendarizzeremo incontri periodici per fare il punto
della situazione”. Dal canto loro, i concessionari han-
no sollecitato chiarimenti su alcune questioni, come
quella della tracciabilità. “Abbiamo assicurato – han-
no affermato i commissari - che lavoreremo per pre-
disporre un vademecum che consenta loro di operare
nella massima trasparenza, perché il nostro obiettivo
è eliminare il malaffare e assicurare il pieno rispetto
delle leggi”. Sul tappeto, anche la questione dei con-
trolli all'ingresso del Mercato. “All'interno della
struttura – ha dichiarato la triade prefettizia - devono
stare solo le persone che ne hanno titolo. Abbiamo
anticipato che d'ora in avanti ad effettuarli sarà la po-
lizia municipale, e non più il personale di Vittoria
Mercati”. Durante l'incontro si è discusso pure della
questione delle concessioni dei box, rispetto alla qua-
le i concessionari hanno chiesto delucidazioni.

Pianeta scuola. Avviato
confronto su esigenze
tra Comune e dirigenti

Spaccio di droga, è giro di vite su piazza Manin

MICHELE FARINACCIO

Intensificati i servizi straordinari di
controllo del territorio che hanno in-
teressato il centro cittadino di Vittoria
ed in particolare piazza Manin, detta
anche “Piazza Senia”, nonché il quar-
tiere San Giovanni ed altre zone cen-
trali come la villa comunale, via Ca-
vour e le zone limitrofe. L’azione delle
forze di polizia, su disposizione del
questore Salvatore La Rosa, è stata fi-
nalizzata alla prevenzione dei reati ed
al contrasto della criminalità diffusa,
con particolare riferimento allo spac-
cio di sostanze stupefacenti.

I servizi straordinari, diretti dal diri-
gente del commissariato di Vittoria,
sono stati attuati in sinergia tra il per-
sonale delle Volanti del locale com-
missariato e le pattuglie del Reparto
prevenzione crimine di Catania, che
sempre più frequentemente sono
presenti a dare supporto sul territorio
ipparino. Nel corso dei mirati servizi,
inoltre, grazie alle nuove tecnologie in
dotazione alle autovetture di servizio
che consentono il rilevamento auto-
matico e la lettura delle targhe, è stato
possibile controllare oltre 1.750 auto-
veicoli. Complessivamente sono stati
conseguiti i seguenti risultati: perso-
ne controllate 222; automezzi con-
trollati 56; verbali codice della strada
10; sequestri e fermi veicoli 4; docu-
menti ritirati 3. Cinque, inoltre i gram-
mi di marijuana che sono stati seque-
strati. Nell'ambito della medesima at-
tività sono stati altresì identificati nu-
merosi cittadini non comunitari per
verificarne la regolarità con riferi-
mento alle norme di soggiorno sul ter-
ritorio nazionale. I servizi si ripete-
ranno anche nei prossimi giorni per
garantire un sempre maggiore livello
di sicurezza nel centro cittadino.

Gli scenari futuri in città mentre l’Asp nega responsabilità su Scoglitti

RIFLETTORI. Sequestri d’auto e verifiche della polizia per fare tornare la tranquillità nel sito

L’OPERAZIONE. I
servizi straordi-
nari, diretti dal
dirigente del
commissariato di
Vittoria, sono
stati attuati in si-
nergia tra il per-
sonale delle Vo-
lanti del locale
commissariato e
le pattuglie del
Reparto preven-
zione crimine di
Catania, che
sempre più fre-
quentemente so-
no presenti a da-
re supporto sul
territorio ippari-
no.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature comprese

fra 21 e 31 gradi. I venti, da
deboli a moderati,
soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.35 e tramonta alle 19.22.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 03.38 e cala alle 18.03.
Mare calmo. Altezza onde:
da 1 a 2 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,
telefono 0932.981464 DON ANDREA MARCHINI

L’annuncio
della
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prefettizia ai
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«I vigili urbani
gli unici a fare
i controlli»

utente
Text Box

utente
Text Box
La Sicilia 7 Settembre 2018



VENERDÌ 7 SETTEMBRE 2018

vittoria .27
Nella scuola cresce e si forma ogni
comunità con l’intento di consegnare
alle giovani generazioni l’edificazione
della società del domani. E in vista del
l’imminente apertura dell’anno
scolastico, che in molte scuole della
città dovrebbe già iniziare il 10
settembre prossimo, la commissione
prefettizia ha voluto ricevere a palazzo
Iacono i dirigenti degli istituti
scolastici della città per capire quali

emergenza vanno affrontate all’interno
di ciascun istituto per un felice inizio
delle lezioni. “In vista dell'ormai
imminente avvio dell'anno scolastico –
hanno dichiarato i commissari –
abbiamo ritenuto doveroso incontrare i
dirigenti delle scuole di competenza
comunale (infanzia, primaria e
secondaria di primo grado), in modo
da avere un quadro chiaro delle
esigenze di ciascun istituto. Si è

trattato di un incontro molto proficuo,
cui ne seguiranno certamente altri”.
Ma l’incontro con la delegazione dei
presidi non manterrà il carattere
dell’eccezionalità in quanto la
commissione prefettizia ha annunciato
di volere incontrarsi con cadenza
mensile con i dirigenti scolastici di
tutte le scuole cittadine. “Abbiamo
deciso, d'intesa con i dirigenti, di
programmare incontri con cadenza

mensile, allo scopo di fare il punto
della situazione e di poter rispondere
puntualmente alle esigenze di ogni
scuola” annota la triade prefettizia
sottolineando che incontro e dialogo
sono finalizzati “a garantire e
migliorare i servizi essenziali”. “Il
benessere degli studenti e di tutti gli
operatori scolastici - concludono - è in
cima alla nostra agenda di lavoro”.

D. C.

«Acqua, Scianna Caporale è riaperto
installeremo contatori a consumo»

GIUSEPPE LA LOTA

Giancarlo Dionisi, ex vice prefetto e
componente della commissione pre-
fettizia, parla anche a nome degli al-
tri due commissari, Filippo Dispenza
e Gaetano D’Erba. Con buona cono-
scenza della situazione in cui versa il
Comune di Vittoria, sebbene sia a pa-
lazzo Iacono da poco più di un mese.
L’argomento più scottante è quello
dell’acqua, ma l’occasione è ghiotta
per affrontare la problematica vitto-
riese a 360°. “Il pozzo di Scianna Ca-
porale è riaperto - esordisce il com-
missario - per cui prevediamo che la
situazione possa tornare alla norma-
lità in breve tempo”.

Riguardo all’analisi dell’acqua per
la quale è stata emessa ordinanza di
non potabilità alla fine di luglio, Dio-
nisi conferma di attendere l’esito de-
gli ultimi prelievi, sostenendo di es-
sere a conoscenza che quasi tutti i va-
lori sono stati azzerati. Se condotta
dell’acqua e fognatura viaggiano in-
sieme nella stessa direzione, e qual-
che volta s’infiltrano come vasi co-
municanti, non è certo colpa degli at-
tuali commissari! Un problema ata-
vico che il commissario sa come af-
frontare. “Con il recupero dell’eva -
sione fiscale. In passato è stato recu-
perato appena il 3% dell’evasione fi-
scale generale, Imu e Tasi; e solo il
14% per il canone idrico. Per i prossi-
mi mesi è pronto un progetto per l’in -

stallazione dei contatori a consumo
pubblici e privati. Far pagare tutti, far
pagare meno. Gli incassi del recupero
dell’evasione fiscale saranno desti-
nati all’acquedotto”. Nei giorni scorsi
la triade commissariale è stata rice-
vuta dal governatore Nello Musume-
ci al quale ha esposto la problematica
della città di Vittoria. “Tutto ciò che è

possibile portare avanti riguardo i
progetti avviati dalla precedente
giunta amministrativa - assicura
Dionisi - sarà fatto. Sappiamo di que-
sto mutuo di 850mila euro per manu-
tenzione delle strade e siamo a cono-
scenza del progetto del rifacimento
di un tratto del lungomare di Scoglit-
ti. Tutto ciò che è in cantiere e si può

realizzare nella legalità sarà fatto”.
E sull’argomento analisi, l’Asp di

Ragusa ha inviato una nota con la
quale fa chiarezza sui tempi di conse-
gna dei referti delle analisi e declina
ogni responsabilità. “Il Laboratorio di
Sanità Pubblica – scrive l’Asp - svolge
analisi di controllo delle acque desti-
nate al consumo umano non per i Co-
muni (Vittoria-Scoglitti in questo ca-
so). Il Lsp è di riferimento del diparti-
mento di Prevenzione, per cui i cam-
pioni pervengono al laboratorio da
parte del Sian – Servizio igiene Ali-
menti e Nutrizione di competenza
che provvede al prelievo, ed è al Sian
di competenza che il laboratorio re-
stituisce i risultati per le valutazioni
necessarie. Nonostante il laborato-
rio, attualmente, è privo di dirigente,
l’attività viene garantita con la soler-
zia di sempre grazie al maggiorato
impegno del personale che presta
servizio nella struttura; infatti pro-
prio nei mesi estivi di luglio ed agosto
rinunciando alle ferie, il dirigente,
per mantenere l’attività ha inviato
“personalmente”, visto l’assenza an-
che di un amministrativo (uno dei
due andato in pensione non è stato ad
oggi sostituito), i rapporti di prova,
provvedendo a firmare, protocollare,
scannerizzare ed inviare “tempesti -
vamente”, ed anche in via provviso-
ria, anticipandoli, se non completi, i
risultati delle analisi oggetto dell’ar -
ticolo di ieri”.

UNO DEI DEPOSITI DI RACCOLTA ACQUA PRESENTI IN CITTÀ

IL PUNTO. Nel
primo pome-
riggio di ieri
sono arrivate
notizie ufficiali
dall’ufficio di-
retto dalla diri-
gente Cristina
Prinzivalli in
merito alle a-
nalisi sulla po-
tabilità dell’ac -
qua. I valori
non sono rien-
trati del tutto,
ma gli ultimi
dati sembrano
incoraggianti.
Il che significa
che nell’arco di
8-10 giorni, se
tutto va bene,
l’ordinanza e-
messa dall’al -
lora vice sinda-
co Andrea La
Rosa potrebbe
essere revoca-
ta. Sono poi in-
fondate le voci
di problemi sa-
nitari a cittadi-
ni causati dalla
non potabilità
dell’acqua.

Madonna Assunta, don Giuseppe Giunta nuovo parroco
Nuovo parroco alla chiesa della Madonna
Assunta. Il prossimo 26 settembre, alle 20,
avrà inizio il ministero pastorale di don
Giuseppe Giunta dei padri Dottrinari. Suc-
cede a don Andrea Marchini che andrà a
ricoprire il ruolo di parroco a Roma nella
parrocchia di Sant’Andrea Apostolo in via
Cassia che è sempre sotto le cure pastorali
dei padri Dottrinari.

Don Andrea Marchini aveva assunto l’i n-
carico di parroco della Madonna Assunta il
29 giugno 2014. Don Giuseppe Giunta pro-
viene da Vittoria, ed è nato nel novembre
del 1957. Professo perpetuo della Congre-
gazione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il

giorno 12 aprile del 1986. Il nuovo parroco
della parrocchia "Madonna Assunta" di
Vittoria aveva già svolto proprio nella stes-
sa parrocchia il suo ministero presbiterale.
Don Andrea Marchini proviene da Vigeva-
no (Pavia), ed è nato nel novembre del
1970. Professo perpetuo della Congrega-
zione dei Padri della Dottrina Cristiana
(Dottrinari), è stato ordinato presbitero il
27 dicembre del 1997 ed è licenziato in
Catechetica.

Presente in diocesi dal 2010, è stato par-
roco della parrocchia Madonna Assunta di
Vittoria dal 2014 alla fine dell’agosto di
quest'anno.

M. F. DON GIUSEPPE GIUNTA

«Il rispetto
delle regole
è fondamentale
per il mercato»

IL MERCATO ORTOFRUTTICOLO DI FANELLO

DANIELA CITINO

La struttura mercatale di contrada Fanello è una real-
tà fondamentale per la produttività e l’economia del-
la città e del suo hinterland che, del resto sono cosi
intrinsecamente legate al comparto agricolo. Spinti
da tale consapevolezza e con la prospettiva di volere
fare il punto della situazione, anche sul fronte della
legalità, sia per ciò che riguarda logistica, controlli e
concessioni dei box, ieri mattina, nella Sala degli
Specchi di palazzo Iacono, la commissione prefettizia
ha voluto incontrare una delegazione dell'associazio-
ne concessionari del Mercato ortofrutticolo guidata
dal presidente Gino Puccia. Sul tappeto della recipro-
ca discussione, diverse le tematiche vagliate e affron-
tate: si va dalla necessità di regole certe sulla traccia-
bilità dei prodotti commercia-
lizzati all'interno della struttu-
ra mercatale, ai controlli agli
ingressi, alle novità in serbo
sulle concessioni dei box.

“Siamo soddisfatti dell'in-
contro, perché abbiamo avvia-
to un dialogo chiaro sulle prin-
cipali tematiche che riguarda-
no il mercato. Abbiamo ribadi-
to che il nostro intendimento è
quello di ripristinare le regole
e di tutelare gli operatori one-
sti che lavorano seriamente”
hanno dichiarato i commissari
prefettizi sottolineando la loro volontà di proseguire
il confronto con i commissionari ortofrutticoli. “Ab-
biamo infatti deciso di proseguire - annota la com-
missione prefettizia - lungo la strada del confronto e
della collaborazione con l'associazione, e a breve ca-
lendarizzeremo incontri periodici per fare il punto
della situazione”. Dal canto loro, i concessionari han-
no sollecitato chiarimenti su alcune questioni, come
quella della tracciabilità. “Abbiamo assicurato – han-
no affermato i commissari - che lavoreremo per pre-
disporre un vademecum che consenta loro di operare
nella massima trasparenza, perché il nostro obiettivo
è eliminare il malaffare e assicurare il pieno rispetto
delle leggi”. Sul tappeto, anche la questione dei con-
trolli all'ingresso del Mercato. “All'interno della
struttura – ha dichiarato la triade prefettizia - devono
stare solo le persone che ne hanno titolo. Abbiamo
anticipato che d'ora in avanti ad effettuarli sarà la po-
lizia municipale, e non più il personale di Vittoria
Mercati”. Durante l'incontro si è discusso pure della
questione delle concessioni dei box, rispetto alla qua-
le i concessionari hanno chiesto delucidazioni.

Pianeta scuola. Avviato
confronto su esigenze
tra Comune e dirigenti

Spaccio di droga, è giro di vite su piazza Manin

MICHELE FARINACCIO

Intensificati i servizi straordinari di
controllo del territorio che hanno in-
teressato il centro cittadino di Vittoria
ed in particolare piazza Manin, detta
anche “Piazza Senia”, nonché il quar-
tiere San Giovanni ed altre zone cen-
trali come la villa comunale, via Ca-
vour e le zone limitrofe. L’azione delle
forze di polizia, su disposizione del
questore Salvatore La Rosa, è stata fi-
nalizzata alla prevenzione dei reati ed
al contrasto della criminalità diffusa,
con particolare riferimento allo spac-
cio di sostanze stupefacenti.

I servizi straordinari, diretti dal diri-
gente del commissariato di Vittoria,
sono stati attuati in sinergia tra il per-
sonale delle Volanti del locale com-
missariato e le pattuglie del Reparto
prevenzione crimine di Catania, che
sempre più frequentemente sono
presenti a dare supporto sul territorio
ipparino. Nel corso dei mirati servizi,
inoltre, grazie alle nuove tecnologie in
dotazione alle autovetture di servizio
che consentono il rilevamento auto-
matico e la lettura delle targhe, è stato
possibile controllare oltre 1.750 auto-
veicoli. Complessivamente sono stati
conseguiti i seguenti risultati: perso-
ne controllate 222; automezzi con-
trollati 56; verbali codice della strada
10; sequestri e fermi veicoli 4; docu-
menti ritirati 3. Cinque, inoltre i gram-
mi di marijuana che sono stati seque-
strati. Nell'ambito della medesima at-
tività sono stati altresì identificati nu-
merosi cittadini non comunitari per
verificarne la regolarità con riferi-
mento alle norme di soggiorno sul ter-
ritorio nazionale. I servizi si ripete-
ranno anche nei prossimi giorni per
garantire un sempre maggiore livello
di sicurezza nel centro cittadino.

Gli scenari futuri in città mentre l’Asp nega responsabilità su Scoglitti

RIFLETTORI. Sequestri d’auto e verifiche della polizia per fare tornare la tranquillità nel sito

L’OPERAZIONE. I
servizi straordi-
nari, diretti dal
dirigente del
commissariato di
Vittoria, sono
stati attuati in si-
nergia tra il per-
sonale delle Vo-
lanti del locale
commissariato e
le pattuglie del
Reparto preven-
zione crimine di
Catania, che
sempre più fre-
quentemente so-
no presenti a da-
re supporto sul
territorio ippari-
no.

taccuino
Il meteo
Sereno. Temperature comprese

fra 21 e 31 gradi. I venti, da
deboli a moderati,
soffieranno
prevalentemente da Ovest-
Sud-Ovest. Il sole sorge alle
6.35 e tramonta alle 19.22.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 03.38 e cala alle 18.03.
Mare calmo. Altezza onde:
da 1 a 2 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi,

40.Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: Contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-
981920. Carabinieri: via
Garibaldi, 397.
Tel:0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà,
16. Tel:0932-981894.
Capitaneria di Porto: Piazza
Sorelle Arduino, 22. Tel:
0932-980976 Polizia
Municipale: Via S.re
Incardona, s.n. Tel: 0932-
514811. Scoglitti, Tel: 0932-
514700. Comune di Vittoria:
0932-984392. Delegazione
Scoglitti:0932-980105.
Ospedale Centralino: 0932-
981111

Farmacia notturna di turno
Cannizzo, via Cavour 443,
telefono 0932.981464 DON ANDREA MARCHINI

L’annuncio
della
commissione
prefettizia ai
concessionari
«I vigili urbani
gli unici a fare
i controlli»
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